

KABAR TERBARU

Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Gelar Patroli Malam Rutin untuk Menjaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 10, 2024 - 22:56



Polres Cianjur Polda Jabar- Anggota Polsek Bojongpicung, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur, terus berupaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukumnya dengan menggelar patroli malam rutin. Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari program Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam rangka antisipasi terhadap tindakan kriminal, terutama Curat, Curas,

Curanmor (C3). Jum'at 10/05/2024

Dalam patroli malam yang berfokus pada wilayah Rest Area Citarum Haurwangi ini, anggota Polsek Bojongpicung, dipimpin oleh Aipda Saepuloh, Aipda Suherman, dan Briпка Indra, bergerak dengan sigap. Mereka menyusuri area tersebut dengan penuh kewaspadaan, sambil berinteraksi dengan warga yang masih melakukan aktivitas di malam hari.

Tidak hanya sebagai upaya untuk menjaga keamanan wilayah, tetapi patroli ini juga berfungsi sebagai sarana komunikasi langsung dengan warga masyarakat. Anggota polisi yang bertugas dalam patroli malam ini aktif berdialog dengan warga yang mereka temui. Hal ini bertujuan untuk mendengarkan permasalahan atau keluhan masyarakat terkait kamtibmas, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, mengungkapkan pentingnya kegiatan patroli malam rutin ini. Beliau mengatakan, "Dengan melakukan patroli malam seperti ini, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Kami juga ingin memastikan bahwa wilayah Bojongpicung tetap kondusif dan bebas dari tindakan kriminal."

Selain itu, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto juga mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati dan waspada, terutama saat berada di area yang rawan kejahatan. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di wilayah Bojongpicung. Dengan kerjasama dan partisipasi masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua," tambahnya.

Patroli malam rutin ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan terus melakukan patroli dan berkomunikasi dengan masyarakat, diharapkan wilayah Bojongpicung tetap menjadi tempat yang aman dan damai bagi seluruh warganya.